

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 236 Julio-Agosto 2017

«EN PRIMER LUGAR SOY REVOLUCIONARIO, LUEGO, HOMBRE -REPUSE CONVENCIDO. -O ERES UN BELLACO O UN HÉROE -ME ESPETÓ»

IX Encuentro de Acción Social de CGT Castilla y León 1, 2 y 3 de septiembre

EL IX ENCUENTRO de Acción Social de CGT Castilla y León se celebrará en los días 1, 2 y 3 de septiembre y tendrá lugar en Burgos en el Albergue Casa Bernabé situado en Pineda de la Sierra. Estos encuentros están organizados para facilitar un espacio de reflexión común de las militantes de CGT de Castilla y León sobre aspectos sociales y políticos. El hilo conductor de esta edición será la necesidad y el trabajo de cuidados o ciudadanía.

Reflexionaremos sobre la propuesta de la «Ciudadanía», entendiendo por tal la articulación de un discurso y de una práctica anticapitalista, antipatriarcal y antiautoritaria que asume como tarea principal la revalorización y visibilización del trabajo de cuidados, es decir, de todo el conjunto diverso y variable de tareas, labores y relaciones que se orientan a satisfacer las necesidades humanas, a procurar la sos-

tenibilidad de la vida, y a generar relaciones corresponsables entre iguales.

Datos: el Albergue Casa Bernabé está situado en el centro del pueblo, muy cerca del río y de varias rutas de senderismo que nos permitirán disfrutar de la magnífica Sierra de la Demanda. También habrá espacio y talleres para las más pequeñas si queréis que os acompañen.

El Encuentro comenzará el viernes por la tarde y finalizará en la mañana del domingo. El precio del fin de semana (alojamiento y manutención) será de 50 € para adultos y de 25 € para niñ@s. Fecha tope de inscripción es el 11 de agosto en social@cgt-cyl.org o en info@cgtburgos.org



Horarios locales sindicales julio y agosto

El Sindicato modifica temporalmente los horarios de apertura de sus locales y la asesoría laboral durante los meses de verano, desde el 26 de junio al 4 de septiembre.

Burgos (C/Calera 12)

Apertura local de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 h.

Asesoría jurídica, citaciones personalmente con los abogados-graduado social por teléfono 947 203 472, llamando de 10 a 13.30 horas, o por correo electrónico: juridica@cgtburgos.org o asesoria@cgtburgos.org

Reuniones Secretariado Permanente, grupos de trabajo, secciones sindicales, etc...: mantienen sus horarios habituales.

Burgos (C/ Hospital de los Ciegos)

Biblioteca y archivo, previa cita en:

biblio@cgtburgos.org

Miranda de Ebro

Apertura del local de lunes a viernes solamente en horario de mañana

Asesoría jurídica, viernes de 16:00 a 18:00 horas, con cita por correo electrónico juridica@cgtburgos.org

Aranda de Duero

Apertura del local lunes, miércoles y jueves de 18:00 a 20:30 horas

Asesoría jurídica, JULIO jueves de 16:30 a 19:00 horas, confirmar cita por correo electrónico:

juridica.ribera@cgtburgos.org
AGOSTO en Burgos.



Que nos lo cuenten

Extracto de los principales acuerdos adoptados en las Plenarias de Coordinación del Sindicato.

Como ya sabéis, todos los lunes se reúne el Secretariado Permanente del Sindicato. Este es un informe de lo acordado en las últimas reuniones celebradas.

EL SECRETARIADO PERMANENTE, S.P. se reúne en la denominada Plenaria de Coordinación, que según los estatutos del Sindicato es «el órgano que coordine y desarrolle la ejecución de los acuerdos tomados por el Sindicato en sus Asambleas y Plenos».

Su periodicidad es semanal celebrándose en estos momentos los lunes, a las 19,30 h., en el local de la C/ Calera de Burgos). Está formada por las diferentes Secretarías y puede acudir como observador cualquier afiliadx que lo desee. Sus acuerdos lo son «por consenso de los miembros del S.P. presentes». Igualmente en todas las Plenarias se da cuenta de la correspondencia recibida y enviada. Así como sobre la aceptación de las solicitudes de altas y bajas de afiliación.

Entre otros temas, durante este último mes se debatieron y se acordaron los siguientes:

Lunes, 29 de mayo

Convocado formalmente el 18 congreso confederal, se ha comenzado a distribuir la información que nos llega: convocatoria, orden del día, pre-cuadernos de debate,...

Participación en la jornada del 3 de junio en Burgos, en solidaridad con las personas refugiadas.

Se implementa el horario de verano para la apertura de locales y asistencia jurídica desde el 26 de junio al 4 de septiembre.

Se valora las Marchas de la Dignidad el 27 de mayo. Tal como acordamos: presentación de la marcha, pegada de carteles y organización de los autobuses. Contamos con la participación de la Asamblea de Paradas, IZAR y IU. Finalmente fletamos dos autobuses, cogiendo gente de Burgos, Lerma y Aranda sin distinción de ser o no afiliada las persona.

La marcha en Madrid, larga, sin incidentes y con una presencia sustancialmente inferior a la prevista (no mas 15.000 personas). El Sindicato tras participar en la «columna del norte», una vez que confluyó con el comienzo de la manifestación se integró en el bloque de la CGT. No hay prevista ninguna actividad próxima relacionada con esta «movilización», y pese que la Estafa Social, eufemísticamente llamada crisis, continúa, el espacio de confluencias creado para la movilización que han sido las Marchas de la Dignidad, ha entrado en «crisis». La movilización prácticamente no tuvo repercusión mediática, y aun menos la CGT, pese ha ser de las organizaciones que mas es-

fuerzo y gente ha puesto en su desarrollo.

Lunes, 5 de junio

Se convoca el Pleno del Sindicato para el 21 de junio, además para controlar la gestión del Secretariado Permanente, para valorar las ultimas movilizaciones: 1º de mayo, Marcha de la Dignidad y campaña «Por lo público, por lo común».

Lunes, 12 de junio

Se han actualizado las bases de datos para recibir el periódico confederal «Rojo y Negro» y para solicitar nuevos carnes confederales. Presentada una demanda por la CGT contra el Convenio Suscrito para el personal laboral de la Diputación por discriminar en derechos a las personas con contratos temporales.

Se presenta el informe de la Comisión Revisora de Cuentas correspondiente al 1er. Trimestre 2017, señalando que no se ha detectado ninguna irregularidad y que las cuentas se ajustan a lo previsto en el presupuesto económico aprobado para 2017.

Se ha instalado el nuevo sistema de iluminación en el local de Miranda de Ebro.

Lunes, 19 de junio

Se impulsa por medio del Foro Antinuclear de Burgos una bicicletada para exigir el cierre definitivo de la Central Nuclear de Garoña,

para el miércoles 5 de julio en Burgos.

Se informa de la reunión de la Comisión de Movilidad del Ayuntamiento de Burgos en la que participaron los compañeros Joaquín (ferroviarios) y Pedro (autobuses urbanos) sobre el futuro Plan de Movilidad de Burgos.

Se toman los acuerdos a llevar a la Plenaria Territorial de CGT Castilla y León, entreo los que destacan las propuestas de temario para el 18 Congreso Confederal, apoyando una propuesta del Sindicato de Oficios Varios de la Coruña. Así como apoyar la compra de un nuevo local para la Sede del Comité Territorial en Valladolid. También se acuerda plantear el malestar de la Sección Sindical de Enseñanza, por actuaciones de la Coordinadora de Secciones Sindicales de la Junta de Castilla y León.

Lunes, 26 de junio

Se informa del desarrollo de la Plenaria territorial de Castilla y León de la Plenaria Confederal (Informe por escrito del Secretario General de CGT CyL).

Se diseña el contenido del «Hilo Negro», como habitualmente se plantea en la última Plenaria de Coordinación de cada Mes



Cientos de personas se manifestaron el 8 de junio en defensa de lo público, de lo común

LA MANIFESTACIÓN con el lema «Por lo Público, Por lo Común. Basta de Robo y corrupción» salió de la plaza del Cid a las 8 horas de la tarde convocada por el sindicato CGT, con la intención de hacer visible la defensa de los servicios públicos y los derechos expropiados a sus trabajadores ante el saqueo sistemático de una corrupción que está desangrando al Común. A la misma hora y con el mismo motivo se realizaban sendas concentraciones en Miranda de Ebro y Aranda de Duero. La manifestación culminó una serie de movilizaciones a lo largo de las últimas semanas centrada en informar y movilizar contra la corrupción, y en defensa de los servicios públicos,

entendidos como, no algo de los gobiernos o del estado, sino como los bienes comunes que entre todas hemos creado para garantizar la justicia social: la educación, la sanidad, la vivienda, las prestaciones de desempleo, los cuidados, la dependencia, la cultura, las pensiones, las inversiones en lo público...

Tras el paréntesis del verano, el Pleno del Sindicato celebrado el 21 de junio acordó dar continuidad a la movilización puesto que la estafa social continua, hay que continuar reivindicando que «lo público» es de todos y especialmente el patrimonio de los

que no tienen patrimonio y que la corrupción no es más que una consecuencia del sistema de valores impuesto por las élites políticas y empresariales y mover a esa gran parte de la sociedad que de manera callada, acepta el robo y la corrupción como un estado de normalidad.



La sangría continúa

JUAN JOSÉ, murió el 7 de junio por causa de las heridas causadas mientras trabajaba en la fábrica de Kronospan de Castañares (Burgos), hacia ya unas semanas.

Si la responsabilidad en la organización del trabajo corresponde al empresario

y las muertes se producen como consecuencia de trabajar –contratos precarios, destajos, ritmos frenéticos y estresantes, tiempos de desplazamiento cada vez más grandes, presiones y violencia (moobing) en la organización del trabajo; autoritarismo y ausencia

de democracia laboral, ... –sólo existen unos responsables: LOS EMPRESARIOS.

Mientras no se valore la vida humana por encima de la falsa lógica de cualquier sistema de producción, la muerte en los tajos nos seguirá recordando a

diario que la sociedad “ha optado” por la inhumanidad del capital, renunciando a garantizarse la vida y la salud.

Toda la solidaridad del Sindicato con la familia y compañeros de Juan José.

Asamblea Comarcal de CGT-Merindades

Se realizó una Asamblea Comarcal de CGT-Merindades el día 11 de junio. Tras ver cual es la realidad laboral de las personas afiliadas de la comarca: ac-

tividades forestales, servicios (enseñanza, sanidad, energía,..), ver la importancia de la afinidad ideológica y de coincidencia el movilizaciones en defen-

sa de la tierra (fracking, Garoña,..). Se aprobó dar continuidad a estas Asambleas., cuando menos de forma anual, y organizar la coordinación de toda la

afiliación vinculada a la actividad forestal al margen de la sección a la que pertenezcan.



AGENDA

los lunes

18:30 h REUNIÓN
GRUPO ACCIÓN SINDICAL

19:30 h REUNIÓN
SECRETARIADO PERMANENTE
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

Libre Pensamiento N° 89

Revista de reflexión y pensamiento libertario, editada por la Secretaría de Comunicación de la **CGT**, es uno de los medios de debate político e ideológico dentro de nuestra Organización. En este último número contiene un amplio dossier con varios artículos sobre «*los nuevos totalitarismos*» que pretende tener cierta unidad y de una miscelánea o conjunto de artículos sueltos. El dossier alterna un tema sindical con otro no estrictamente sindical. El número 89 de la revista está dedicado a «*los nuevos totalitarismos*» con un dossier elaborado por Laura Vicente y Félix García Moriyón. Además, contiene, entre otros, los artículos «Inteligencia artificial y el futuro: de la percepción a la realidad» de Joaquín Borrego Díaz; «La liberación, también será animal» de Aitor Bayón; «Los mitos de la II República: la reforma, la represión y el anarcosindicalismo español» de Chris Ealham.
De venta en los locales de CGT. 6 €

IX ENCUENTRO DE ACCIÓN SOCIAL DE CGT CASTILLA Y LEÓN

1, 2 y 3 de septiembre

El IX Encuentro de Acción Social de CGT Castilla y León se celebrará en los días 1, 2 y 3 de septiembre y tendrá lugar en Burgos en el Albergue Casa Bernabé situado en Pineda de la Sierra. Reflexionaremos sobre la propuesta de la «Ciudadanía», entendiendo por tal la articulación de un discurso y de una práctica anticapitalista, antipatriarcal y antiautoritaria que asume como tarea principal la revalorización y visibilización del trabajo de cuidados.

Más información en la página 1 de este boletín

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos

C/ CALERA, 12

09002 BURGOS

DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996